

Besuch im Rathaus zum Weltkindertag

In jedem Jahr am 20. September wird in 145 Staaten der Weltkindertag begangen, um auf die besonderen Bedürfnisse der Kinder und speziell auf die Kinderrechte aufmerksam zu machen. Auch wir haben uns beteiligt.

Die Kinder haben zusammen mit ihren Erzieherinnen Plakate gestaltet und in Lohne verteilt. Bei Ärzten, im Industriemuseum, in den Kirchen und Pfarrheimen, in der Bücherei und Büchergalerie, in der Von-Galen-Schule und natürlich auch bei uns im Kindergarten.

Und wir waren im Rathaus. Dort haben uns Herr Wolke vom Amt für Familien und Soziale und der Bürgermeister Herr Gerdesmeyer begrüßt. Wir durften uns den Ratssaal, das Bürgermeisterbüro und das Besprechungszimmer anschauen. Kleine Geschenke gab es auch noch. Aber für die Kinder war das Interessanteste die tolle Aussicht aus dem Bürgermeisterbüro.



Die kleine Abordnung des Kindergartens mit Herrn Gerdesmeyer und Herrn Wolke

**Gehen Sie gerne auf Entdeckungstour und schauen sich die Plakate an.
Es lohnt sich!**